

Bürgermarkt ist eröffnet

Projekt ist Laden, Treffpunkt und Beratungsstelle

HEM Moor. In der vergangenen Woche öffnete der Hemmoorer Bürgermarkt seine Türen. Unter der Regie der Kirchengemeinde Warstade gibt es jetzt in der Region die Möglichkeit, nachhaltig einzukaufen und mit anderen Menschen ins Gespräch zu kommen.

Der Bürgermarkt führt zusammen, was zusammengehört: Anbieter, die Dinge verkaufen, die sie nicht

mehr brauchen, und Kunden, die diese Waren günstig erwerben und damit einen Beitrag zur Nachhaltigkeit leisten.

Darum ist der Bürgermarkt vom Charakter her auch kein Laden, sondern ein Marktplatz mit vielen Möglichkeiten. Mit einziehen in den Bürgermarkt wird der Einwelt-Laden von Pastor Uwe Erdmann und seinem Team, der fair gehandelte Produkte anbieten wird. Außerdem soll

ein Mobilitätspunkt installiert werden, der Auskunft zum ÖPNV (Anrufsammeltaxi, Schienennahverkehr und dem geplanten Bürgerbus) geben wird. Verschiedene Beratungsangebote können folgen, je nach Wunsch der Kunden. Zu erreichen ist der Bürgermarkt im Zentrum 6-8 montags bis sonnabends von 9 bis 12 Uhr sowie außer am Mittwoch und Sonnabend auch nachmittags von 15 bis 18 Uhr. ts



Andreas Klimek vom Bürgermarkt aus Hagen gratulierte Manfred Lea von der Kirchengemeinde zur Eröffnung. Hemmoors Bürgermeister Lasse Weritz und Stadtdirektor Dirk Brauer (von links) haben ein Hinweisschild mitgebracht. Foto: Schult